



► KELURAHAN SURYODININGRATAN

Warga Mendaur Ulang Sampah Jadi Kerajinan

MANTRIJERON—Kelurahan Suryodiningratan Kemantren Mantrijeron, Kota Jogja memiliki komitmen kuat dalam upaya pengelolaan sampah melalui bank sampah yang telah dibentuk di semua kampung.

Lurah Suryodiningratan kemantren Mantrijeron, Kota Jogja Riyani Wulandari menjelaskan kelurahannya terus berupaya untuk menggerakkan bank sampah agar tetap aktif. Dalam perkembangannya, bank sampah di kelurahannya kini banyak yang tetap aktif.

"Pengelolaan sampah ini kami harapkan dapat memberikan kontribusi sampah yang dibuang ke TPA, sehingga dapat dikelola



pada level kampung dan dipilah sejak di rumah tangga," katanya belum lama ini.

Selain mengelola sampah melalui pengolahan sampah organik, juga non-organik dengan melakukan daur ulang terhadap berbagai jenis. Sampah tersebut dipilah kemudian dilakukan pengolahan sesuai dengan kondisinya. Ia mencontohkan seperti sampah botol bekas air mineral dapat digunakan untuk *ecobrick* dan

lainnya. Selain hasilnya unik, pemanfaatan ini juga dapat meminimalisasi sampah jenis ini terbuang ke TPA.

Hasil dari kerajinan tersebut kemudian dipamerkan dalam berbagai kegiatan tujuannya untuk memotivasi masyarakat lainnya agar melakukan pemanfaatan daur ulang sampah.

"Tutup botol air mineral warna-warni dijadikan gantungan kunci, botol minuman untuk *ecobrick* untuk pagar kursi, bisa dipakai keranjang Aqua [air mineral]. Pembuatan semacam tikar dari bungkus minuman dan sejenisnya. Bisa dipakai dengan dijahit. Kerajinan bunga berbagai macam seperti *acrylic* basis botol

Sprite Coca-cola untuk membuat bunga," ujarnya.

Riyani menambahkan daur ulang sampah juga dikreasikan untuk seni busana. Saat perayaan Hari Ulang Tahun Kota Jogja beberapa waktu lalu pun turut ditampilkan karya tersebut dalam Karnaval.

Akan tetapi karya pakaian dengan daur ulang sampah ini tidak dipakai untuk sehari-hari, melainkan sebagai bentuk karya seni.

"Daur ulang baju juga sudah berjalan lebih ke arah kreasi, lebih ke seni, kalau dipakai sehari-hari ya tidak bisa, berkreasi salah satu kampanye ramah lingkungan," katanya.



Sejumlah kerajinan hasil daur ulang sampah di Kelurahan Suryodiningratan, Kemantren Mantrijeron, Kota Jogja.

Karena kemampuan melakukan kreasi dan inovasi dalam mendaur ulang sampah sejumlah bank sampah di Suryodiningratan kerap menjadi tujuan bank

sampah lain terutama dari luar DIY untuk melakukan diskusi dan mencontoh cara penanganan yang dilakukan Suryodiningratan. (Sunartono)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Suryodiningratan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024

Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM

NIP. 19690723 199603 1 005